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次回（７月１０日）の卓話は、 

    「北九州市と音楽」   

シンガーソングライター 

      池端 克章氏 

     

 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 

例会場   リーガロイヤルホテル小倉 

事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（６月２６日  １３０５回 例会記録）     林田会長       
 

出席報告  ６月２６日 

 

 

在籍会員数 ４４名 

義務出席者 ４１名 

ゲスト     ０名 

ビジター    サイン受付     ３名 

本日出席数   ３１名 

本日出席率  75.60% 

前々回修正出席率 93.18％ 

２０２３～２０２４年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１３０６回  本日の例会              ７月 ３日(月) 
        

本日の卓話    会長あいさつ 

            

                  

       

最後の一日にあたって・・・ 

 

会長を安部さんにやれと言われて引き受けたあと、二人に相談しました。行橋

の前々ガバナー補佐で同級生の田中としきさんとその時小倉の会長の杣さんで

す。 

田中さんは、「やれるよ。自分の一番よく勉強したのは会長の時やったよ。」

と。これはすぐに実感いたしました。「なるほどこれか」と。 

杣さんからは、ご苦労様、お疲れ様のニコニコをいただきました。 

会うことがあったらお礼を言って下さい。 

そこには、一週間だけ上の兄より、と書いてありました。これは違います。二週

間です。 

６月２１日は医療センターの定期健診の日でした。予約を手帳にも書き、

カレンダーにも貼り、更にもう一つ大きなカレンダーには書き込んでいたのに、８時

半の診察を完璧に忘れておりました。９時３０分に病院から電話がかかってき

て飛んで行ったのですが、先生に「忘れ取ったかネ。」と言われて「どうもすみませ

ん。まだボケてないと思うんですけど。」と言ったら先生は「ボケた人は、自分がボケ

ているとは思ってないよ。」ですって。いやですね、まったく。 

今日はいよいよ今期の最終日です。冥途の土産もいっぱいできました。 

今、バンザイの気分です。 

皆様、一日楽しくやりましょう。皆様有難うございました。 

 

 ７月のお誕生日

     5日  梶原 謙吾会員 

      〃   鈴川 賢一会員 

    ２６日  羽地 良一会員 

 

３日(月)    定例理事会 

８日(土）   ｲﾝﾀｰｱｸﾄ地区研修会 

15日(土)    クラブ活性化セミナー 

22日(土)    IA指導者講習会       

30日(日)   RLI研修 

 

四つのテスト  ～ 言行はこれに照らしてから ～ 

    １．真実かどうか    ２．みんなに公平か    ３．好意と友情を深めるか    ４．みんなのためになるかどうか 

お疲れ様でした！ 
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・次週より新年度となります。BOX の入れ替えをしますので、中のもの 

は、お持ち帰りください。 

・一年間、ありがとうございました。皆様のご協力に感謝申し上げます。  

     

★★ ホームクラブ１００％出席表彰 ★★ 

 

 

 

 

   

 

       野口会員  湯口会員  冨士本会員 

 

杣様（小倉 RC）―この一年、会長職の重責を終え、ご苦労様でし 

た。又、お疲れ様でした。今、「会長を経験出来て良か 

った」と充実感に浸ってホッとしている事と思います。本来 

は、会期中の例会にお伺いして激励をしたかったのです 

が叶いませず、失礼致しました。本当にお疲れ様でした。 

後は、ごゆっくり寛いで下さい。 

林田・古川・野口会員―皆様、この一年間、クラブ運営にご協力 

頂きありがとうございました。本日は楽しい例会となり 

ますよう、よろしくお願い致します。 

湯口会員―林田会長、本当にお疲れ様でした。 

浅海会員―林田会長、古川幹事、大変お疲れ様でした。 

7月からゆっくりしてください。 

羽地会員―林田会長、古川幹事、一年間お疲れ様でした。 

池浦会員―林田会長、古川幹事、1年間お疲れ様でした。 

それと冨士本さんもお疲れ様でした。また、再入会 

お待ちしております。 

吉田会員―林田会長、1年完走おめでとうございます。そして、 

ありがとうございました。古川幹事、サポートご苦労様 

でした。 

 河野会員―インターアクトクラブ最終例会、なんと 10名出席！ 

        ご出席いただいた皆様、ありがとうございます。 

有終の美を飾ることが出来ました。冨士本さん、 

復会おまちしております。 

 梶原会員―林田会長、古川幹事、野口 SAA をはじめ理事の 

皆様、各委員会の皆様、一年間お疲れ様でした。 

来週から頑張りますのでよろしくお願いします。 

合計  ２６，０００円 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告                       古川幹事 

 

ニコニコ献金報告                         

                累計  ５５２，２００円 

林田年度  最終夜間例会 

冨士本さん、 

お元気で‼ 


